

こんにちは、総務部の松本です。今回は私がオスメの本をご紹介します。家には多いこの状況です。読んで頂ければ幸いです。

★シリーズ累計1000万部突破！小野不由美の壮大な異世界ファンタジー「十二国記」のご紹介です。私、このシリーズが本当に大好きなんです。新潮社の文庫版で出てくる本編と短編集すべて合わせて15冊になります。この作品の魅力をお伝えするのはなかなか難しいです。様々な人と

の関わり、そしてそこから生まれる絆や友情、嫉妬心、忠義、心そして希望。それぞれの立場、環境の中で言い知れない思いを抱えながら、人々が力強く生きていく物語がなっています。異世界ファンタジーというとなんだかふわふわしたイメージですが、どちらかというとこの十二国記は時に過酷で、時に力強く、そして美しい物語。また何より私たちが生きる現実と重なる部分があり、強く心を動かされます。作品ごとに主人公が変わるので、あなたの好きな視点がりつと見つかるはず。ちなみに、私が一番好きなのは、本編第一作目「月の影」の「影の海」から登場する「中島陽子」です。「麒麟」と名乗る謎の男に現実世界から異世界である「十二国」に飛ばされ、その中の一國「慶」の王に選ばれます。しかし、見知らぬ国でことごとく裏切られる過酷な運命。そんな中、悲しみ、恨み、迷い、それでも人を信じることを己の信念として生きる彼女の姿、必見です。



裏切られてもいいんだ。裏切って卑怯者になるよりずっといい。
「月の影 影の海」より
新潮社より一冊税込み 572円～825円

※十二国記 新潮社公式サイトより引用。

それいけ！働くママ！



緊急事態宣言が発令され、お家で過ごすことも増えていっています。何か家でもできる楽しいことはないかなあと思っていました。そこで野球のメンバーが考えたのが「みんながキャッチボールプロジェクト!!」プロ野球選手が行っているプロジェクト

キャッチボールプロジェクト

こんにちは、営業部の栗原です。長女はこの春から高校生になりましたが、卒業式も入学式も親含め家族は参加できませんでした。学校もしばらくはお休みとなりまして。小学6年生の長男は、小学生最後の春の野球大会は中止となり相当落胆しております。

お笑い芸人の方がギャグつなぎをしたり、歌手の方が歌をつないだりしている

繋がる楽しさ

でメッセージを伝えながらキャッチボールの動画をアップし繋いでいくものです。これを野球メンバーで繋いでいこうという話になりました。3月で卒団したものの、新型コロナウイルスで卒団式もできず、中学の部活もできない中1の前キャプテンから始まりました。兄弟を含め、現在15名程度参加しています。これからどんどん増えて行くことでしょう。ちなみにうちの長男は買ったばかりのバットが使えず不満だったので、バットティングで参加しています(笑)



ことが話題になっていますよね。楽しめるきっかけは、何でも良いと思います。少しでも前向きになれることを、みんなで作っていきましょう。卒団生に送るアルバムを、1月から3月にかけて私一人で作成をしました。すぐくがんばって作りましたが、未だ渡せずに家で保管しております。早く卒団式ができる状況になり、卒業アルバムを渡せる日が来ることを心から願っています。

くっちゃんめ感想

ウォーターサーバーを使い始めて、たくさん水を飲むようになりました。前は全然水分をとらなかつたけど、今では毎日たくさん水を飲むようになったのでよかったです。テレビで田中みなみさんが、水分をたくさん取ると、体の中からキレイになると紹介していました。1日3ℓ飲むそうです。私も頑張ってキレイになりたいです。
野田市 ゆら様
大腸がん検診をした時、アクアクララのそそぎから、ボトルへの入れ方がスムーズにいき、大量の薬と水を決まった時間の中で上手に飲むことができました。結果「異常なし」。心身体もハッピーになりました。アクアクララは本当にありがたいです。
柏市 みきちゃん様
いつも笑顔を決やさずマットの配送をしていただき本当にありがとうございます。野球を6年もやってきたから、苦しくても、辛い時でも顔に出さないですね！一谷さんの努力は皆さんに伝わっていると思いますよ。体の健康に気をつけてい旅をしてください。
柏市 マスター様

今回のくっちゃんめ通信に感想を下された方へのプレゼントはこちら！

松久様の和菓子詰め合わせ



栗どらやき 梅どらやき カステラ (はちみつ)

～編集後記～

こんにちは、くっちゃんめ編集部です。毎日電車通勤なのですが、最近めっきり人が減りました。おかげで苦勞せず座れて窓からの風も心地よく、快適なのが少し複雑な今日この頃。さて、もうすぐ母の日ですね。日頃の感謝を伝えたいものです。日本の母の日の風習は、アメリカのある少女が母親の死をきっかけにできたものだそうです。「生きているうちに母親に感謝を伝える日を設けるべきだ」と働きかけたそう。見習いたいです。それでは次回のくっちゃんめ通信も是非、お楽しみに！

☆次回 2020年7月発行予定☆

このコロナ情勢下で、ライフスタイルの変化を強いられている皆様、医療の最前線にいらっしゃる皆様へ、お見舞いと敬意を申し上げます。緊急事態宣言が出された後も、当社は一部シフトを調整しながら通常通り営業しており、社員一同、感染予防・拡大防止に努めております。

納品方法についても一部のお客様には、玄関先での納品等に切り替えさせていただいております。今後は当社を介してお客様同士がつながり、お互いに前進していけるようなサービスを構築して参ります。引き続きご愛顧の程、宜しくお願い申し上げます。
2020年4月 ロマン産業株式会社 代表取締役 小山健一

■感想・クチコミ情報■

くっちゃんめ通信の感想や読者からの情報を募集します。

- 感想 広告してほしい レシピ こんな商品の使い方しています
- その他 () ※専用用紙でなくてもOKです
- 社員へのコメント (励みになります！)

投稿者情報

- *氏名
- *連絡先
- *次回号掲載 可 不可

- *ニックネーム
- *住所
- ※不可にチェックが無い場合、掲載させていただくことができます。

★広告掲載募集中★
お店や仲間募集などの広告を載せたい！
こんな商品の使い方してます！
地域のお勧め情報やお知らせ！
などなど、ありましたらぜひ教えて下さい♪
<応募先・お問い合わせ>
〒270-2213 松戸市五香 5-44-1
TEL:047-387-5433 FAX:047-387-9944

